

+ Firmas para pedir que baje precio de la gasolina CD. DE MEXICO.- Los diputados del PAN, como otrora lo hiciera Ivonne Ortega, diputada del PRI, que se quemó como llamarada de petate cuando inició –hace un mes- una fallida pre campaña a la presidencia de la República hacia el 2018, acudirán también a las oficinas de la presidencia de la Cámara de Diputados, la que hoy ocupa la queretana Guadalupe Murguía, a presentar firmas de legisladores panistas y de la ciudadanía, para solicitar que baje el impuesto del IEPS, cargado a las gasolinas, a fin de que disminuya el costo de los combustibles.

Encabeza la misión el coordinador de la bancada azul, Marko Cortés, quien ha insistido en la contrarreforma fiscal, ya que en vez de crecimiento económico ha llevado a México a la baja en todo cuanto a economía se refiere.

Y como el alza en las gasolinas empeora la situación, y en vista de la falta de voluntad del resto de las bancadas para iniciar el revire fiscal, comenzando por el PRI, PVEM, PES y Nueva Alianza, con las firmas los panistas buscará iniciar una presión desde un frente más amplio: legisladores y ciudadanía. Esperemos que este ejercicio, al menos les haga cosquillas a las autoridades y diputados, en cuyas manos está la determinación de que baje o se cancele el gravamen impuesto arbitrariamente a las gasolinas para que el gobierno se allegue de más recursos... Y es que todos coincidimos es un ¡ya basta al gobierno federal que no tiene llenadera!

De lo perdido lo que aparezca

La presidenta nacional del PRD, Alejandra Barrales, citó a una conferencia de medios para este martes en la sede del partido, para anunciar con vítores que ex militantes del partido de López Obrador, Morena, dejan las filas del tabasqueño y se unen al PRD.

Claro que el anuncio no es más que un consuelo para los perredistas, ya que en los últimos meses comenzó la que podría ser la desbandada más grande del partido, quienes se unen al eterno candidato presidencial, Andrés López Obrador, quien contendrá en 2018. Y justo es decir que no se trata de militantes más del PRD, sino parte de la cúpula mayor del partido...

Por lo anterior, está visto que la ex aeromoza que busca ser jefa del gobierno capitalino, no se agüita y con estas incorporaciones parece apreciar el dicho “de lo perdido lo que aparezca”.

Mancera, candidatura ciudadana

El jefe del gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, se ha mantenido congruente en su postura de no afiliarse al PRD, pese a ser uno de los partidos que lo impulsó para el actual cargo; y esa firmeza podría serle más útil hoy que nunca, ante el deterioro del PRD, aunado al hartazgo de la gente hacia los partidos políticos. Y es que Mancera Espinosa ha declarado que no se afiliará ni hoy ni después al partido amarillo, ni a ningún otro, sino que en vísperas de las elecciones presidenciales del 2018, buscaría ser candidato independiente.

Pero dentro de la élite política se dice que a Mancera no “le alcanza” para una candidatura presidencial.

De ahí que de algo le servirán al jefe de gobierno sus esfuerzos por concretar alianzas a nivel local con empresarios y organizaciones de la sociedad civil, y a nivel nacional con gobernadores y alcaldes; y a nivel internacional con artistas, empresarios y políticos, pero no para ser candidato a la presidencia de México, sino para negociar algún otro cargo.

Mientras tanto, como la esperanza es lo último que muere, Mancera acudirá este martes a Saltillo, Coahuila, como parte de su gira por los estados, donde firmará un acuerdo para llevar el programa estrella del gobierno capitalino, Médico en tu Casa, a esta entidad del norte de la república, gobernada por el PRI... Y es que en el tema de las elecciones, las alianzas son fundamentales más que los partidos y precisamente, estos son tiempos electorales.

8 de marzo

Con motivo del Día Internacional de la Mujer, la presidenta de la Cámara de Diputados, la legisladora panista, Guadalupe Murguía, iniciará los actos conmemorativos al 8 de marzo con la inauguración este martes 7 de la exposición fotográfica “Sin Barreras: mujeres que cambiaron al mundo”.

El evento será a las 10 de la mañana en el Vestíbulo principal del recinto legislativo. A la vez, el Presidente de la Junta de Coordinación Política, el perredista Francisco Martínez Neri, anunció que se celebrará en el pleno una sesión solemne el miércoles 8 de marzo, en el marco de la importante fecha. Que por cierto, recalcan las mujeres, no es para celebrar sino para reflexionar... Y así será. (Noticias México)